



## Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

### ► Regierungsratsbeschluss vom 09. April 2013

P130454

Ausgabenbericht Sanierung Kunsteisbahn Eglisee; Projektierung

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

#### **Begründung**

Die Kunsteisbahn Eglisee muss saniert werden. Die bestehende Ammoniak-Kälteanlage entspricht nicht mehr den Vorschriften. Im Zuge der Projektierung einer neuen Kunsteisbahn soll auch geprüft werden, ob die Abwärme der Eiserzeugung zur Beheizung eines der beiden Schwimmbecken unter einem Ballondach genutzt werden kann.

